



Bulletin d'info sur l'année 2019

Ce bulletin a pour objet d'informer l'ensemble des adhérents et sympathisants du Pacte civique du Gard, des actions menées en 2019.

1. Formation à l'éthique du débat.

Suite à la session de formation tenue en 2018, une seconde formation a été programmée en Février 2019 mais a dû être annulée faute de participants en nombre suffisant. Le projet reste à l'ordre du jour pour 2020 mais doit être mené en partenariat avec d'autres associations pour élargir le public intéressé. (Cela a été envisagé avec PC 34)

2. Soirée débat sur l'Europe organisée le 29 Mars en partenariat avec le Mouvement Européen et la Maison de l'Europe. 40 participants.

3. Élections européennes. Edition d'un tract diffusé par les réseaux sociaux. Proposition d'un tract traduit en 5 langues européennes pour pouvoir être diffusé avec des correspondants européens.

4. Participation à la Journée citoyenne de Fons-outr Gardon en partenariat avec la Communauté de communes de Lens Gardonnenque et le laboratoire sociologique Passim.

5. Assemblée générale en Mai.

6. Forum des associations à Saint Génies. 30 Août. Stand du pacte civique.

7. Le PC 30 décide de relayer localement l'initiative nationale de participer au collectif du Pacte de Pouvoir de Vivre (Les 66 propositions) lancé par N. Hulot et L. Berger.

Septembre 2019- Envoi d'une lettre aux élus du département pour solliciter leur avis et orientation à vocation sociale et écologique, sur quelques unes des 66 propositions.

Novembre 2019. Recherche de contacts avec d'autres signataires locaux du Pacte de Pouvoir de Vivre. Réponse du secours catholique, intéressé. En attente pour Cimade, CFDT.

8- Élections municipales 2020. Diffusion de la boîte à outils élaborée par le Pacte Civique et des propositions pour les élections municipales en 3 volets : Fraternité, Sobriété, Démocratie, à adapter à chaque situation locale. (données en p.j)

L'année 2019 est donc marquée par quelques actions réussies menées en partenariat avec La Communauté de Communes d'une part et La Maison de l'Europe d'autre part, partenariats qui restent à développer. Le territoire de la Communauté de communes constitue de fait un champ d'actions pour le PC30.

En liaison avec le Pacte civique National dont il est le relais, la poursuite du projet « Pacte de Pouvoir de vivre » doit permettre de consolider et trouver de nouveaux partenariats locaux.

Les élections municipales 2020 pourraient être l'opportunité de concrétiser son rôle de facilitateur de la qualité démocratique qui semble parfois manquer dans les débats publics.

Dans ce sens, le PC 30 se réjouit et soutient une initiative de candidatures à Mauressargues.

Nous restons à l'écoute de vos suggestions ou questions qui pourraient enrichir nos réflexions, en dépit des distances qui nous empêchent souvent de participer. Nous serons heureux de vous retrouver à l'occasion de l'une ou l'autre de ces réunions.

Pour le PC 30
Marc Henry-Baudot

P.J : Boites à outils Elections municipales 2020 et propositions du Pacte civique